

## De nouveaux piétons responsables

Le 14 mars, les 24 élèves de CE2/CM1 de Mme Garnier ont planché sur les douze difficiles questions du permis piéton et la semaine d'attente jusqu'à la proclamation des résultats ainsi que la remise des récompenses allait être longue car les enfants se sont beaucoup investis dans cette formation.

Il y a deux mois environ, les gendarmes de Belfort sont venus à l'école initier cette instruction conjointe avec le corps enseignant. Le permis piéton permet aux enfants de débiter l'apprentissage du code de la route, d'assurer leur autonomie et leur sécurité, notamment sur le chemin de l'école.

Les livrets pédagogiques et les supports vidéo permettent aux enseignants de faire des exercices et de sensi-



■ Juste avant les résultats, les élèves ont posé en compagnie des gendarmes.

biliser les enfants aux risques encourus et à la prise de décision face aux dangers. Durant un mois et demi, à raison d'une heure par semaine, les élèves ont montré un grand intérêt pour cette formation concrète dont ils ont déjà partiellement connaissance par

le biais du comportement de leurs parents sur la route.

Lundi après-midi, le Lieutenant Tranquille et deux gendarmes sont venus communiquer les résultats des tests. Quelques inquiétudes par-ci, par-là au moment du verdict, mais finalement tous les enfants ont brillam-

ment réussi les tests. Ils n'étaient pas peu fiers de se voir remettre, en présence du maire, Guy Mouilleseaux, leur permis sur lequel il ne reste que la photo à apposer. Ils ont aussi chacun eu un gilet jaune fluo qui peut être très utile sur le chemin de l'école ou lors des sorties scolaires.